

Montlaur Opération "Pour un Dourdou propre" cet après-midi

Il fut un temps, pas trop éloigné, où l'on allait tout jeter à la rivière. Si les choses ont bien changé, les mauvaises habitudes restent souvent de mise. Pour s'en convaincre, il n'y a qu'à se promener sur les berges de nos cours d'eau. Là, de vilaines guirlandes de sachets plastiques sont accrochées aux arbres par la montée des eaux et on peut même trouver des encombrants donnés en pâture à la rivière qui les refuse obstinément. Afin de lutter contre ce tableau peu flatteur, quatre étudiants en BTS de Varance organisent une journée de nettoyage des rives. Effectuée en collaboration avec la société de chasse de Montlaur, la société de pêche de Saint-Affrique et la mairie de Montlaur, cette opération a pour but de ramasser les déchets présents sur les berges de la rivière. El-



■ La dérive des berges.

le aura lieu **cet après-midi** dès 13 h 30 (rendez-vous devant la salle des fêtes). Par petits groupes, les participants collecteront les déchets. Un goûter offert par la fédération des chasseurs clôturera cet après-midi convivial.

Tout le monde peut participer à cette toilette fluviale, y compris et surtout les enfants, très sensibles à la protection de la nature.

Correspondant ML : 06 33 44 80 03.

MERCREDI 7 MARS 2012 -